

- Le Fonds mondial pour la nature Canada entreprend, en collaboration avec le ministère de l'Environnement et de l'Énergie du Costa Rica, la deuxième phase d'un projet ayant pour but de promouvoir la préservation de l'environnement et le développement socioéconomique durable dans la zone de conservation d'Arenal. L'Agence canadienne de développement international (ACDI) contribuera 1,7 million \$ à la phase finale de trois ans et le gouvernement du Costa Rica, 2,7 millions \$, et ce, dans le cadre de l'Initiative de conversion de la dette d'aide publique au développement.
- Un projet de télécommunications, ICE Telecom II, de 5 millions \$, vise à accroître et à moderniser les services de télécommunications dans les collectivités rurales, ce qui crée des fonds pour des programmes sociaux et renforce les liens commerciaux avec des sociétés canadiennes.
- En 1995-1996, Le Fonds du Canada a appuyé douze petits projets à l'intention des collectivités marginalisées.
- Pour ce qui est des programmes bilatéraux, on prévoit un nouveau projet de 15 millions \$ pour la modernisation des secteurs de production, lequel fournira au Costa Rica des technologies respectueuses de l'environnement et les compétences connexes que peut apporter le Canada.
- Les programmes de partenariat recevant l'appui de l'ACDI comprennent des projets, dont certains touchent plusieurs pays et qui sont entrepris par divers organismes non gouvernementaux, notamment l'Église presbytérienne du Canada, CoDevelopment Canada, Horizons d'amitié, le Fonds mondial pour la nature Canada et le Centre Fallsbrook.
- Des institutions non gouvernementales (ING) mènent aussi des activités au Costa Rica et reçoivent l'appui de l'ACDI pour des projets visant à donner des conseils sur la mise en application des lois protégeant l'environnement, divers projets ayant trait à l'éducation, notamment l'élaboration d'un programme coopératif d'étude en vue de la maîtrise, et une aide technique à court terme fournie par l'intermédiaire du Service administratif canadien aux organismes. En outre, sept autres projets d'ING touchant plusieurs pays, appuyés par l'ACDI, sont en cours d'exécution au Costa Rica.